



LOS CAPITALES

EDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ

- ▶ *Cemex, Alsea, Dominos Pizza*
- ▶ *Starbuck Café, Germán Martínez*

▶ Quién es quién en los negocios

Finalmente hoy se realizará la Asamblea de Accionista de Mexicana de Lubricantes, con la novedad de que el asunto central de la reunión será eliminar las responsabilidades penales contra Salvador Martínez Garza, presidente de la cuestionada firma. Para tales hechos, los cabilderos Agustín Portal y Germán Martínez lograron que **Pemex**, a cargo de Juan José Suárez Coppel e Impulsora Jalisciense autorizarán los estados financieros reformulados de los años de 1994 en adelante para ponerle números negros a las pérdidas millonarias de más de 40 mil millones de pesos. Sin embargo, el Primer Tribunal Unitario en la toca 156/2010 desecha estos estados financieros reformulados, ya que la única intención que tienen es darle carpetazo a las anomalías de Martínez Garza y evitar que el presidente de Mexicana de Lubricantes comparezca ante las autoridades judiciales.

Desde Chicago, EU, nos llega la noticia de que Cemex recibió de Fitch Ratings la calificación "B+/RR3" a una emisión de Notas con vencimiento de 2018. Y es que la cementera presidida por Lorenzo Zambrano sigue continúa reflejando un perfil de liquidez de corto plazo manejable como resultado de múltiples transacciones financieras ejecutadas en el

último año, que a su vez derivaron en el prepagado de USD5.3 mil millones (35.4 por ciento) de la deuda asociada al Acuerdo de Financiamiento. Al 30 de septiembre de 2010, el saldo de efectivo e inversiones temporales de Cemex ascendió a USD838 millones y los vencimientos de deuda programados para antes del cierre de 2010 eran por USD281 millones. El Perfil de vencimientos de deuda de Cemex para los próximos años es de aproximadamente USD371 millones en 2011, USD1.3 mil millones en 2012, USD2.4 mil millones en 2013 y USD8.1 mil millones en 2014. De lo anterior, exceptuando USD1.3 mil millones con vencimiento en 2013 y 2014, todo está relacionado al Acuerdo de Financiamiento.

Sigue creciendo el apalancamiento de Alsea, la holding que agrupa a franquicias muy populares como Dominos Pizza y Starbucks Café. Nos enteramos que en días pasados concluyó de manera exitosa la obtención de dos créditos bancarios por un total de 600 millones de pesos, de los cuales 531 millones de pesos serán destinados al prepagado de pasivos bancarios y 69 millones de pesos para fondar parte del crecimiento futuro de la Compañía. Se firmó un crédito

Germán Martínez cabildea para Mexicana de Lubricantes; trata de evitar encarcelamiento de Salvador Martínez

Continúa en siguiente hoja



Fecha 05.01.2011	Sección Finanzas	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------

con Banco Santander (México), por 300 millones de pesos, a un plazo de 5 años, bajo un esquema amortizable después del segundo año. La tasa pactada fue de TIE más 150 puntos base. El otro crédito por la cantidad de 300 millones de pesos fue otorgado por Banco HSBC México, el cual se estructuró a un plazo de 5 años, bajo un esquema amortizable desde el primer año. La tasa pactada fue de TIE más 150 puntos base.

loscapitales@yahoo.com.mx